



# Jahresbericht 2024

## Fachbereich Trampolinturnen

Die Gaumeisterschaften im Trampolinturnen wurden am 7. Juli 2024 erfolgreich in Langen ausgetragen. In den verschiedenen Altersklassen konnten sich die folgenden Turnerinnen und Turner den Titel sichern:

- **Weibliche Jugend bis 8 Jahre:** Alina Maria Juliana Pech (Trampolinturnen Niedernhausen)
- **Weibliche Jugend 9-10 Jahre:** Laura Barth (TG 1862 Rüsselsheim)
- **Weibliche Jugend 11-12 Jahre:** Emma Kapur (TG 1862 Rüsselsheim)
- **Weibliche Jugend 13-14 Jahre:** Jule Pawolka (TG 1862 Rüsselsheim)
- **Weibliche Jugend 15-16 Jahre:** Seline Wilfert (TV 1888 Büttelborn)
- **Turnerinnen ab 17 Jahre:** Marisa Endres (SKV Mörfelden)
- **Männliche Jugend bis 8 Jahre:** Dennis Hettich (TV 1888 Büttelborn)
- **Männliche Jugend 9-10 Jahre:** Milan Schultheiß (Trampolinturnen Niedernhausen)
- **Männliche Jugend 11-12 Jahre:** Johann Milo Friedmann (TV 1888 Büttelborn)
- **Turner ab 13 Jahre:** Yannik Schultheiß (Trampolinturnen Niedernhausen)
- 

Im Mannschaftswettbewerb sicherte sich **Trampolinturnen Niedernhausen** den Sieg in der Nachwuchsklasse, während die Mannschaft des **TSV Pfungstadt** den Titel bei den Erwachsenen gewann.

Neu war in diesem Jahr die offene Ausschreibung des Wettkampfs, die eine größere Teilnehmerzahl ermöglichte. Nach eingehender Analyse haben wir jedoch beschlossen, diesen Weg 2025 zunächst nicht weiter zu verfolgen.

Die Sportlerinnen und Sportler aus dem Turngau Main-Rhein waren auch bei den Hessischen und Deutschen Meisterschaften regelmäßig vertreten und konnten dort ansprechende Leistungen zeigen. Allerdings ist mit der Einführung der Trainingsgebühren am Bundesstützpunkt in Frankfurt ein deutlicher Rückgang der Kaderathletinnen und -athleten aus dem Turngau zu verzeichnen.

Ein weiteres Highlight in diesem Jahr war die erfolgreiche Basiskampfrichter Ausbildung im Mai. Insgesamt wurden **13 neue Kampfrichterinnen und Kampfrichter** ausgebildet, von denen viele bereits in den Wettkämpfen der zweiten Jahreshälfte erste praktische Erfahrungen sammeln konnten. Diese Maßnahme trägt langfristig zur Sicherung des Kampfrichterwesens in unserer Region bei.

Ronja Wolf

Fachwartin Trampolinturnen Turngau Main-Rhein